

Peuple de lumière,
Baptisé pour témoigner,
Peuple d'évangile,
Appelé pour annoncer
Les merveilles de Dieu
Pour tous les vivants.

Vous êtes l'Évangile pour vos frères,
Si vous gardez ma Parole,
Pour avancer dans la vérité,
Bonne nouvelle pour la terre !

Vous êtes l'Évangile pour vos frères,
Si vous suivez mon exemple,
Pour demeurer dans la charité.
Bonne nouvelle pour la terre !



*Paroisse Saint Pierre en Val de
Loire
Messe en foyer de vie et
des maisons de retraite - 2023*

Fête de la Pentecôte

Esprit de Pentecôte, Souffle de Dieu,
Vois ton Église aujourd'hui rassemblée,
Esprit de Pentecôte, Souffle d'amour,
Emporte-nous dans ton élan,
Emporte-nous dans ton élan.

Peuple de Dieu nourri de sa Parole,
Peuple de Dieu vivant de l'Évangile,
Peuple de Dieu se partageant le Pain,
Peuple de Dieu devenu Corps du Christ.

Peuple de Dieu aux écoutes du monde,
Peuple de Dieu partageant ses combats
Peuple de Dieu solidaire des hommes,
Peuple de Dieu assoiffé de justice.

Seigneur prends pitié prends pitié de nous

**GLOIRE A DIEU, GLOIRE A DIEU, AU PLUS HAUT DES CIEUX!
ET PAIX SUR LA TERRE AUX HOMMES QU'IL AIME,
GLORIA, GLOIRE A DIEU !**

Pour tes merveilles, Seigneur Dieu, ton peuple de rend grâce !

Ami des hommes, sois béni pour ton règne qui vient !

A toi les chant de fête, Par ton fils bien-aimé, dans l'Esprit.

Sauveur du monde, Jésus-Christ, écoute nos prières !

Agneau de Dieu, vainqueur du mal, sauveur du péché !

Dieu Saint, splendeur du Père, Dieu vivant, le Très-haut, le
Seigneur !

Lecture du livre des Actes des Apôtres

Quand arriva le jour de la Pentecôte, au terme des cinquante jours après Pâques, ils se trouvaient réunis tous ensemble. Soudain un bruit survint du ciel comme un violent coup de vent : la maison où ils étaient assis en fut remplie tout entière. Alors leur apparurent des langues qu'on aurait dites de feu, qui se partageaient, et il s'en posa une sur chacun d'eux. Tous furent remplis d'Esprit Saint : ils se mirent à parler en d'autres langues, et chacun s'exprimait selon le don de l'Esprit. Or, il y avait, résidant à Jérusalem, des Juifs religieux, venant de toutes les nations sous le ciel. Lorsque ceux-ci entendirent la voix qui retentissait, ils se rassemblèrent en foule. Ils étaient en pleine confusion parce que chacun d'eux entendait dans son propre dialecte ceux qui parlaient. Dans la stupéfaction et l'émerveillement, ils disaient : « Ces gens qui parlent ne sont-ils pas tous Galiléens ? Comment se fait-il que chacun de nous les entende dans son propre dialecte, sa langue maternelle ? Parthes, Mèdes et Élamites, habitants de la Mésopotamie, de la Judée et de la Cappadoce, de la province du Pont et de celle d'Asie, de la Phrygie et de la Pamphylie, de l'Égypte et des contrées de Libye proches de Cyrène, Romains de passage, Juifs de naissance et convertis, Crétois et Arabes, tous nous les entendons parler dans nos langues des merveilles de Dieu. »

**Psaume 103 : Ô Seigneur, envoie ton Esprit
qui renouvelle la face de la terre !**

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

C'était après la mort de Jésus ; le soir venu, en ce premier jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des Juifs, Jésus vint, et il était là au milieu d'eux. Il leur dit : « La paix soit avec vous ! » Après cette parole, il leur montra ses mains et son côté. Les disciples furent remplis de joie en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau : « La paix soit avec vous ! De même que le Père m'a envoyé, moi aussi, je vous envoie. » Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux et il leur dit : « Recevez l'Esprit Saint. À qui vous remettrez ses péchés, ils seront remis ; à qui vous maintiendrez ses péchés, ils seront maintenus. »

Prière universelle :

Toi qui nous aimes, Écoute nous Seigneur

- 1- Avec le pape François, prions pour que tous les baptisés se sentent responsables de l'évangélisation du monde, qu'ils mettent leur charisme au service des besoins de tous. Prions le Seigneur.
- 2- Pour chaque communauté locale, pour les croyants de toutes les religions, afin que l'Esprit de Dieu conduise les uns et les autres vers davantage de dialogue et de communion. Prions le Seigneur.
- 3- Pour les populations victimes de conflits armés, d'épidémies, de catastrophes naturelles, afin que se lèvent des artisans de paix remplis d'espérance. Prions le Seigneur.
- 4- Pour les personnes malades, pour ceux qui les soignent, pour chacun de nous, afin que nous prenions conscience de notre corps comme étant le temple de l'Esprit. Prions le Seigneur.